

FIRST E-DATE MIT DEM MAZDA MX-30

Seien Sie unter den Ersten, die den neuen **Mazda MX-30** fahren. **Mazda** und **AUTO MOTOR UND SPORT** laden 128 ausgesuchte Gäste zum Launch-Event „**First E-Date**“ ein. Hier können unsere Leserinnen und Leser exklusiv das erste Elektrofahrzeug mit **e-Skyactiv Technologie** von Mazda kennenlernen und testen. Bewerben Sie sich bis zum **23.08.2020** für Ihr erstes E-Date!

In vier Halbtagesveranstaltungen am **19. und 20. September** in **Westerburg**, Nähe Koblenz, können Sie die Energie des neuen Mazda MX-30 bereits vor Markteinführung selbst erfahren und testen. Zusätzlich stehen Ihnen die Experten von Mazda und AUTO MOTOR UND SPORT im Expertentalk persönlich Rede und Antwort.

An- und Abreise erfolgen auf eigene Kosten.

Jetzt einen der streng limitierten Plätze sichern:

www.mazda.de/automotorundsport

